

## Pressemitteilung

### GSSG-Fachbeirätin erhält Bundesverdienstkreuz

Köln, 8. November 2011 – Gaby Wirz, Fachbeirätin der Gemeinnützigen Stiftung Sexualität und Gesundheit (GSSG) erhält das Verdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland. Darüber informierte heute der Landesverband der Aids-Hilfen in Baden-Württemberg, für den Wirz hauptberuflich die Geschäfte führt. „Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung, mit der ihr langjähriges Engagement zum Thema Aids verdient gewürdigt wird“, gratuliert GSSG-Stifterin Harriet Langanke ihrer Beirätin.

Sozialpädagogin Gaby Wirz engagiert sich seit 1997 kontinuierlich in der Aids-Arbeit. Sie setzt sich besonders für frauenspezifische Aspekte ein. So unterstützt sie die Arbeit des bundesweiten Netzwerks Frauen und Aids, das sie zudem mehrere Jahre in den Gremien der Deutschen Aidshilfe vertrat. Auch für die frauenspezifischen Projekte der GSSG setzt Wirz sich seit Jahren ein. „Das von der Stiftung herausgegebene Fachmagazin „Dhiva“ gäbe es ohne Gaby Wirz’ Einsatz heute nicht mehr“, schildert Langanke. Seit Anfang 2010 ist Wirz überdies Mitglied im Nationalen Aids-Beirat.

Für den diesjährigen Welt-Aids-Tag am 1. Dezember fungiert Gaby Wirz als Video-Botschafterin: [www.welt-aids-tag.de](http://www.welt-aids-tag.de). Mit dem Kölner Roland Schüler ist Gaby Wirz das zweite Mitglied des Fachbeirates der GSSG, das im Jahr 2011 das Verdienstkreuz erhält.

Das Verdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland wird seit 1951 verliehen. Mit ihm werden Menschen geehrt, die sich in besonderer Weise auf politischen, kulturellen, wirtschaftlichen und ehrenamtlichen Gebieten verdient gemacht haben.

#### Kontakt:

Christin Seifert  
T: 0221 – 340 80 40  
E: [christin.seifert@stiftung-gssg.org](mailto:christin.seifert@stiftung-gssg.org)  
I: [www.stiftung-gssg.org](http://www.stiftung-gssg.org)